

La fête de l'humanité**dimanche 9 juin 2019 Pentecôte**

Pentecôte c'est une surprise !

Que s'est-il passé donc au matin de Pentecôte pour que :

Pour que la maison s'ouvre sur le chemin

Pour que tant de peur devienne élan et courage

Pour que l'enfermement se brise en ouverture

Pour que tout ce qui était éteint s'embrasse au feu de l'Esprit ?

Pour que du silence jaillisse la parole

Pour que la retenue se transforme en ivresse légère et en fête ?

C'est l'Esprit qui a frappé et qui qui dit : « Bienvenue à la fête de l'humanité ! »

Mais il n'est pas question de rêver à l'organisation sociale, de jadis, sans classes, sans État et sans monnaie, où les biens matériels seraient partagés... et cela à coup de goulag !

Aujourd'hui parlons de cette fête joyeuse où se joue une mutuelle reconnaissance, teintée d'une douce ivresse, dont témoigne le récit du livre des Actes.

Pentecôte c'est la seule et véritable fête de l'humanité qui ouvre une promesse.

Pentecôte : Esprit de force qui met en route. Tous différents :

diverses langues, coutumes, cultures, mais un seul et même langage ; celui de l'Amour ;

diverses nations mais un seul peuple qui n'a d'autre maître que le Christ lui-même ;

diversité de fonctions mais un seul et même service, celui de l'Evangile de Christ !

Pentecôte : Esprit de toujours qui sans cesse ouvre le temps et l'habite ...

Pour une Église sans nostalgie, qui traverse les places jusqu'aux périphéries,

qui nous fait rencontrer les plus proches comme les plus lointains : les étrangers !

Pour une Eglise épanouie en des assemblées vivantes aux multiples couleurs des cultures, en fête, en foi et en joie.

Pentecôte : Esprit de feu qui éclaire l'avenir et préside à la création

Pour une Église qui renonce à la simple répétition mais qui ose la transformation

L'Eglise qui naissait à Pentecôte avait la vigueur de la nouveauté, l'espérance des prémisses.

Chaque fois qu'elle oublie le mouvement du chemin au profit de l'immobilisme, des installations, elle perd la force de Pentecôte !

On ne peut pas dire:

« Ecoute ce que dit le Vent »

« Comment l'Esprit parle à notre esprit »

**Et dans le même temps s'associer aux « coupeurs de route »,
aux censeurs de la parole, aux sacrificateurs des fruits de l'Esprit.**

On ne peut pas chanter « Le vent souffle où il veut »

Et ne pas nous y laisser emporter, même si cela nous dépayse !

Depuis la Pentecôte, naissance de l'Église, jusqu'à ce jour l'Esprit nous réapprend le chemin du monde et le sens de la marche,

Il nous redit comment dire mon Père, notre Père, à Dieu.

Comment se laisser emporter par le Christ chemin vers le Père et vers les frères !

sans se laisser enfermer dans l'auberge habitée de trop de dogmes et de morale .

Marana tha Viens esprit de Dieu !

Samedi 8 Juin 2019